
Der Teufel führt die Menschen in Versuchung ! 
 

Öfters erlaubt der Teufel den Kindern des Heiligen 
Gottes, dass sie ein sorgloses, egoistisches, 
streitsüchtiges und friedloses Leben führen.  
Weil er nicht will, dass sie sich Gott ganz hingeben  
und Ihm auf ewig gehören. 
Der Teufel lässt die Menschen sündigen,  
bis sie sich in seiner Falle und Schlinge befinden. 
Deshalb wenden sich die Menschen vom Heiligen 
Dreieinigen Gott ab, lassen sich nicht  
von Ihm führen und lassen seinen Willen  
nicht geschehen. 
Wenn die Kinder des Heiligen Gottes Gebete 
vernachlässigen oder auch nicht beten und nicht nach 
Gottes Geboten leben, kommen sie sehr schwer 
heraus aus der Teufels Schlinge und befinden sich in 
der Finsternis. Und sie vertrauen und glauben  
nicht mehr an Gott. 
Für manche muss man 20 Jahre beten, bis sie zum 
Glauben zurückfinden. Aber Gott ist barmherzig, Er 
liebt die Menschen, sie können jederzeit zu Ihm 
umkehren, wenn sie ihr Herz für Gott öffnen und ihre 
Sünden bereuen (beichten). Deshalb ist es gut, wenn 
wir im Namen aller und für alle Seelen beten.  
Jeder braucht das Gebet, um das ewige Leben im  
Paradies zu erreichen. 
Unser Heiliger Herr und Gott, Du sagtest:“  

Alle, die reinen Herzens sind, werden Mich 

im Paradies schauen und ewig Glücklich sein,  

wo kein Schmerz und Trauer ist“. 
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